



Evangile de Jésus Christ selon saint Luc (9, 28b-36)

« Pendant qu'il priait, l'aspect de son visage devint autre »

En ce temps-là, Jésus prit avec lui Pierre, Jean et Jacques, et il gravit la montagne pour prier. Pendant qu'il priait, l'aspect de son visage devint autre, et son vêtement devint d'une blancheur éblouissante. Voici que deux hommes s'entretenaient avec lui : c'étaient Moïse et Élie, apparus dans la gloire. Ils parlaient de son départ qui allait s'accomplir à Jérusalem. Pierre et ses compagnons étaient accablés de sommeil ; mais, restant éveillés, ils virent la gloire de Jésus, et les deux hommes à ses côtés. Ces derniers s'éloignaient de lui, quand Pierre dit à Jésus : « Maître, il est bon que nous soyons ici ! Faisons trois tentes : une pour toi, une pour Moïse, et une pour Élie. » Il ne savait pas ce qu'il disait. Pierre n'avait pas fini de parler, qu'une nuée survint et les couvrit de son ombre ; ils furent saisis de frayeur lorsqu'ils y pénétrèrent. Et, de la nuée, une voix se fit entendre : « Celui-ci est mon Fils, celui que j'ai choisi : écoutez-le ! » Et pendant que la voix se faisait entendre, il n'y avait plus que Jésus, seul.

Les disciples gardèrent le silence et, en ces jours-là, ils ne rapportèrent à personne rien de ce qu'ils avaient vu.

oooooooooooooooooooooooooooo

Citation

On dit beaucoup en se taisant, quand on sait se taire par modestie, tranquillité, égalité et patience.

*Saint François de Sales
Une pensée pour chaque jour (1846)*



De la nuée, une voix se fit entendre : « Celui-ci est mon Fils, celui que j'ai choisi, écoutez-le. »

(Luc 9, 35)

À propos de l'évangile de ce dimanche.

... « *Celui-ci est mon fils, celui que j'ai choisi, écoutez-le* » ...

Dans le texte de la transfiguration, Luc est le seul des évangélistes à nous dire que Jésus était allé sur la montagne pour prier. C'est pendant sa prière qu'il est transfiguré. Quelques jours plus tôt, il avait révélé à ses disciples qu'il montait à Jérusalem pour y être rejeté par les autorités civiles et religieuses et être condamné à souffrir et à mourir.

Aujourd'hui, en contact avec son Père, son chemin de ténèbres et de souffrances s'illumine et prend tout son sens. L'amour sera plus fort que la mort. Ce sera pour lui un chemin de libération, un « exode », qui le conduira à la résurrection.

La gloire de Dieu se manifeste aujourd'hui sur le visage de Jésus. Au moment où la perspective de la souffrance et de la mort se confirme, nous avons ici une anticipation de la résurrection. Suite à la transfiguration, Jésus aura le courage de descendre dans la plaine, de se rendre à Jérusalem et de faire face à ses adversaires.

Ce qui est le plus important dans le texte de ce dimanche n'est pas le miracle du changement extérieur de Jésus mais bien la révélation de Dieu le Père :

« Celui-ci est mon fils, celui que j'ai choisi : écoutez-le. »

Écouter les paroles de Jésus afin d'être transfigurés nous aussi, c'est là le but du carême. Être renouvelés grâce au contact que nous avons avec le Seigneur. Nous pouvons nous aussi vivre une transfiguration, une transformation, un changement qui nous aidera à reprendre goût à la vie, à mieux réussir notre pèlerinage sur la terre, et ce malgré nos maladies, nos faiblesses, nos échecs et nos défaites. La transfiguration est une invitation à aller de l'avant. Elle nous sort de l'enlèvement et nous empêche de nous installer définitivement. Pierre aurait bien voulu rester sur la montagne (« Dressons trois tentes ») mais le Christ l'invite à descendre dans la plaine. Dieu nous incite à quitter notre routine confortable et à nous mettre en marche. Grâce à la foi nous évitons de nous replier sur notre passé ou de nous installer trop confortablement dans le présent. La foi combat l'immobilisme et la stagnation. C'est un itinéraire de liberté, qui nous pousse toujours vers l'avant.

ANNONCES

Préparation liturgique : **Mardi 18 mars à 20 h** à la maison paroissiale, pour la préparation des 29 et 30 mars, une équipe de Saint Sixt, l'équipe E.A.P., la chorale et l'animateur du couvent.

Célébration du Pardon : Vendredi 28 mars à 20 h en l'église de Bonneville.

Vendredi du Carême : Chaque vendredi du carême, temps de partage, prières et jeûne en l'église de La Roche sur Foron de 12 h 15 à 13 h.

Rameaux : Vous pouvez apporter à l'accueil de la maison paroissiale vos anciens rameaux, pour que nous puissions faire des Cendres pour l'entrée en Carême de 2026. Nous vous en remercions.

Union : Le Journal « Union » est arrivé ! Merci aux distributeurs de venir le chercher à la maison paroissiale.

AUTRES

Pèlerinage de l'Espérance : **Samedi 29 mars de 9 h 00 à 16 h 00 à Thonon les Bains.**

Inscriptions auprès de Catherine Péliçon au 07 69 55 62 68. Prix 15 € par personne.

Rdv sur le parking relais du CHAL à 8h45 pour un départ à 9 h. Un co-voiturage depuis La Roche pour se rendre au CHAL est possible, merci de vous signaler à la maison paroissiale (ouverture de 9 h à 12 h du mardi au samedi) si vous avez de la place dans votre voiture ou si vous n'avez pas les moyens de vous rendre sur le parking relais.

Concert : **Dimanche 23 mars à 17 h** en l'église de La Roche sur Foron, concert organisé par les « Lou Compagnons de Balme » avec la chorale « La Croche Chœur ». Entrée gratuite, sortie généreuse.

Soirée Théâtre : Pardon ? un texte autobiographique de Laurent Martinez. 3 dates en Haute Savoie : Le mardi 25 mars à 20 h à l'auditorium du lycée St Joseph à Thonon les Bains ; le **mercredi 26 mars à 20 h à l'auditorium du collège Ste Marie** à La Roche sur Foron ; le jeudi 27 mars à 20 h à l'auditorium du lycée des Bressis à Annecy-Seynod. Représentations suivies d'un échange avec les comédiens. Inscription sur le site du diocèse.

La pastorale des jeunes organise une visite du séminaire St Irénée à Lyon pour tous les jeunes hommes de 16 à 30 ans intéressés par la question de la vocation de prêtre.

La journée aura lieu le **samedi 22 mars, de 8h à 19h**. Le lieu de rendez-vous est à la maison diocésaine d'Annecy.

Plus d'informations et inscriptions —> <https://jeunescathos74.fr/visite-du-seminaire/>

NOS JOIES - NOS PEINES



Nous avons célébré les funérailles de :

- Denise MASSINI samedi 8 mars en l'église de La Roche sur Foron, messe d'accompagnement dimanche 16 mars à 10 h en l'église de La Roche

INTENTIONS DE MESSE

Messes en semaine : *Mardi, Mercredi, Vendredi* 8 h 30 Église de La Roche sur Foron
Jeudi, 8 h 30 Chapelle du Couvent

Samedi 22 mars 2025

Église de La Roche sur Foron 18 h 00 *Messe des Familles*

Anne-Marie et Jean BROISIN ; Anne-Marie GIACHERIO ; Edmonde GUILLEMOT ;
Madeleine et Andréa LEVET ; Jean-Pierre MAGNOU et famille GALLY et Théophile ;

Dimanche 23 mars 2025

Couvent 8 h 30

Marthe ROSEREN et défunts de la famille ; Pour les défunts d'une famille ; Cristobal
CEBRIAN ;

Église d'Eteaux 10 h 00

Messe d'accompagnement de Germaine SAGE ;
Michel SAGE (4^{ème} anniversaire) et pour les malades ; Joseph et Monique DUPANLOUP ;
Abbé Georges BLANC ; Paul et Simone BLANC ; Marie-Thérèse et Léon NAVILLE,
pour tous les malades, pour tous les enfants petits et grands ; Michel THABUIS ; Firmin et
Solange MISSILLIER ; Familles LOMBARD et DUVERNAY ; Gilles et Laurent
MISSILLIER ; Bernard LAPHIN ; Daniel ZORTEA ; Michèle et Paul DEMOLIS ; Marie-
Thérèse VITTET ; Marcel LEGON ; René DESBIOLLES ; Huguette et Raymond
MENOUD ; Audrey ROSSET et ses grands-parents Emma et Ferdinand ; Gabriel
DECHAMBOUX ; Lucien et Micheline BURTIN ; Léo GENAND, Henri et André ;
Marcelle et Jacky FIMALOZ et les défunts des familles ; Alexandre, Marcelle JAPPEL et
leurs enfants Michèle, Yves et Véronique ; René, Henri, Xavier ROSSET et les défunts de
la famille ROSSET ; Brigitte MOULIN ;

Sanctuaire de la Bénite Fontaine 10 h 45